

**Erfahrungsbericht:**  
**Staatliche Anerkennung als SozialpädagogIn**  
**im Husumer Sozialzentrum**

Wenn du auf der Suche nach einer abwechslungsreichen Stelle für dein Anerkennungsjahr bist – dann bist du im Husumer Sozialzentrum genau richtig. Während deines Anerkennungsjahres hast du die Möglichkeit, in vielen verschiedenen Bereichen Einblicke zu erhalten: Hausbesuche für das SGB XII, Arbeit mit wohnungslosen Menschen und im SGB II die Vermittlung in Qualifikationen und Zusatzjobs sind nur einige der Bereiche.

Mit Rat und Tat steht dir dabei als Anleiter Frank Wienhues mit den anderen Fallmanagement KollegInnen zur Seite , die ihr Wissen und ihre Erfahrung gerne mit BerufsanfängerInnen teilen zur Seite, und die allen Menschen mit einer großen Portion Wertschätzung gegenüber treten..

Mein Anerkennungsjahr in Husum schließe ich Ende September ab – zum 01.10.17 oder auch früher und auch in Folgejahren ist die Stelle neu zu besetzen.

Liebe Grüße von der Nordsee

Mareike Delfs

- Sozialpädagogin in Staatlicher Anerkennung -